

清流の辺

令和6年11月28日
丹波中学校 校長だより

県新人卓球大会

11月16日(土)、甲府市緑が丘スポーツ公園体育館にて、山梨県中学校新人卓球大会が行われました。

この大会は、県下各中学校から一校4名エントリーできる個人戦の大会です。勝ち進むと、関東大会や全国大会につながる強豪の集まる大会になります。

本校の生徒は、スポーツマンシップにのっとり、誠実な姿勢で試合に臨みました。随所によりプレーを發揮し善戦しました。その勇気とすばらしい態度に、心から拍手を送りたいと思います。今回の経験は、今後の生徒たちの糧となっていくと思います。送迎や準備、練習指導など、支えていただいた多くの皆さまに感謝申し上げます。



緑が丘スポーツ公園体育館

ふるさと丹波山村学習発表会・PTA 研修会

11月18日(月)、丹波中学校体育館にて、「ふるさと丹波山村学習発表会」を行いました。会場には、多くの地域の皆さま、保護者の皆さまにお集まりいただき、生徒たちはほどよい緊張感のなか、学習成果の発表に達成感を感じることができたと思います。会場のみなさんからの温かな感想や質問が、会を充実したものにしてくださいました。

学習発表会につづき行われた PTA 研修会では、昭和町にある元気夢こども園 高野先生に御講演いただきました。子育てについて御自身の体験から語られる言葉は、多くの保護者の方の参考になったことと思います。一人一人の子供を、ありのまま認めていく先生の姿勢は、本校の教育方針と重なるものです。ありがとうございました。



PTA 研修会の様子

大豆の収穫

11月27日(水)、保育所・小学校・中学校の子どもたちが協力し、6月に植えた大豆の収穫を行いました。大きく伸びた茎にはたくさんの大豆が実り、子どもたちは、自分たちが植えた苗の成長ぶりに驚いていました。

「(大豆を) 抜いたときに、根っこがミシミシして、重かった。」と感想を述べる参加者もあり、自然を肌で感じる活動となりました。一度乾燥させ、12月に脱穀を行う予定です。

講師を務めてくださいました坂本さん、ありがとうございました。



大豆の収穫